

SALIDA NO OFICIAL 26-06-2013 Senda del Agua. Avilés-Avilés

Publicado por escorpion - 23 Jun 2013 23:09

GUIAS: Gerardo 654441336/665266756

SALIDA: apeadero de FEVE de Avilés a 10:30

GIJÓN: FEVE a 09:31 con llegada a Avilés apeadero a 10:11

OVIEDO: RENFE a 09:30 con llegada a Avilés (estación de RENFE) a 10:13. Pasaremos a recogeros para acompañaros al Apeadero de FEVE donde empieza la ruta.

Km. 60

Ruta NO recomendada para menores.

Ruta NO recomendada para ciclistas a quienes no les gusten las cuestas (hay tramos de cuestas, asumibles a pie para algún@s, pero cada cual decide). En cualquier caso se esperará para reagrupar a la gente como siempre.

Esta es una ruta guapa por Avilés y alrededores, y variada, pues nos adentraremos tanto en zona de interior rural como por el litoral.

Empezaremos teniendo el casco de Avilés a un lado y el Centro Niemeyer al otro, accederemos a él a través de "la grapa" y "del "puente de colores", dando una vuelta por su plaza. Continuaremos por la Senda de la Ría de Avilés hasta el antiguo Hospitalillo de Ensidesa y desde ahí llegaremos por la Senda del río Arlós al barrio de Villalegre primero y de Llaranes después.

En Molleda comenzamos la Senda Verde del Agua que nos llevará a Pillarno en un primer tramo y a Soto el Barco en un segundo tramo donde termina. Esta senda se dió por finalizada en el verano del 2010 y atraviesa los concejos de Corvera, Illas y Castrillón. Discurre paralela al canal del Narcea, una infraestructura construida en los años cincuenta del siglo pasado por la entonces Ensidesa para su propio abastecimiento de agua, conectando Pravia con el embalse de Trasona. La ruta permitirá ver algunos acueductos de este canal, que destacan por su espectacularidad. Pasaremos por diversos pueblos y veremos el emblemático pico Gorfóli (el de las antenas) a nuestra izquierda.

Después de La Laguna llegaremos a Pillarno, podemos tomar o picar algo en Casa Pepón, comprar bocata etc. Y seguimos subiendo y bajando rumbo a Soto del Barco, allí pararemos a comer (hay algún bar donde comprar bocata o plato), y podemos tomar el café en el Hotel-Spa de La Magdalena.

A continuación ascenderemos por la carretera general hasta el Alto el Praviano, desviándonos luego hacia Carcedo (precaución en este desvío, vamos a ir juntos y atentos), Santiago el Monte, Naveces y Santa María del Mar con su playa.

Llegaremos a la Playa de Arnao donde se supone abrirá el Museo de la Minería, en lo que antaño fue una mina de carbón cuyas galerías submarinas recorrió allá por el 1858, la reina Isabel II que se alojaba en el palacio del Marqués de Ferrera (actual hotel NH de Ferrera de la Plaza del Ayuntamiento de Avilés) y cuya visita triunfal narraría a posteriori el por entonces pequeño Armando Palacio Valdés en "La novela de un novelista".

Una vez en Salinas podemos ver o visitar "el Museo de las Anclas", concebido como un conjunto

monumental al aire libre, donde se resalta la belleza de las anclas, que junto con el Templo de los Océanos, o el busto de Philippe Cousteau, proporcionan un interés añadido a una "Peñona" que siempre tuvo un cierto carácter mítico. Es una creación original para rendir un homenaje continuado de amor a la mar y a sus gentes, a todo lo que ello representa. Por supuesto, si alguien quiere puede haber opción de baño en la playa de Salinas.

Volveremos hacia Avilés por la Senda Salinas-San Juan y luego atravesaremos la zona portuaria para ver el Paseo de la Ría de Avilés que al tener prohibida la circulación de bicicletas nos obliga a ir por el margen derecho. Así llegaremos a Avilés donde podemos tomar algo y descansar en algún bar del centro o en la terraza del Niemeyer .

Daremos así por finalizada esta ruta que esperamos sea de vuestro agrado.

ALGUNAS CUESTIONES A TENER EN CUENTA:

- * Hay zonas de suelo arenoso con pendiente y tramos con algo de hojarasca.
- * Se pasará por plataformas y puentes con suelo de madera que pueden estar húmedos y ser resbaladizos. Si así fuera se aconseja hacerlos andando.
- * Bifurcaciones en la Senda del Agua que no deben liarnos porque siempre iremos dirección Pillarno (hasta Pillarno) y luego Soto del Barco (hasta Soto del Barco). Ta claro, en principio. De todas formas intentaremos no dispersarnos demasiado y dejaremos a alguien para dirigir en los desvíos, como siempre. Habrá también bici-escoba.
- * Precaución en los tramos de carretera.
- * Por recordar: casco, guantes, agua, bici en buen estado de mantenimiento, cámara de rueda de repuesto; a día de hoy la predicción del tiempo para ese día es buena o sea que el chubasquero puede quedar en casa, bañador (si quieres) ...

=====

Re: SALIDA NO OFICIAL 26-06-2013 Senda del Agua. Aviles-Aviles

Publicado por katelme - 24 Jun 2013 21:17

Una pena... Por semana solo puedo salir por las tardes. Sino me apuntaba sin pensarlo ya que la anterior se habia cancelado por mal tiempo

=====

Re: SALIDA NO OFICIAL 26-06-2013 Senda del Agua. Aviles-Aviles

Publicado por Bici Paseos - 26 Jun 2013 19:04

¡!ástima que me la perdí!!! Dos días sin poder mirar el foro y dos No-oficiales que me pierdo 😞

=====